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昨年度は書面評決でしたが、感染対策も浸透し感染者も減少したことを受け、2022 年 4 月 17 日に対面での第 50

回定期総会を行い、新年度の役員が選出され、今年度の自治会活動が開始されました。 

本年度自治会会長は引き続き、12 号棟の片岡勇司さんが選出されました。本紙面では、会長をはじめ各部の部

長さんから今年度への意気込みを語っていただきました。 

 

 
 

会長 片岡勇司  

自治会長の任期は会則上 1

年ですから、今年度で 3 年

目、3 期目に入りました。「も

うそろそろ」会員の皆さん

から飽きられる頃かな、と

も思っている昨今です。そ

んなことを考えながらも、今年度は団地創設 50 年を迎える、

大きな節目の年になります。記念の年をどのように迎えた

らよいかは、50 周年記念実行委員会で検討を続けていただ

いていますが、ただ気がかりなのは「コロナウィルス」の

猛威です。だいぶ落ち着いてきたかな、とも思うのですが、

まだまだ油断できません。何とか記念の年を盛大に迎える

ことができれば良いのですが。世の中、疫病だ、戦争だ、

と悲観的なことが続くこんな時こそ、まさに自治会活動の

本来の姿に戻って、明るく元気に前向きに頑張っていこう

ではないでしょうか。 

2022 年度 自治会活動開始 

新役員の抱負 
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副会長 村上義男 

｢一歩前進しませんか｣ 今年も皆さんの

ご協力を宜しくお願いします。友達･仲

間作りや、趣味･遊びを極めたり、新し

く挑戦してみませんか？まず一日一回

は、玄関の戸を開けて一歩外に出ましょう。きっと良い事

があると思いますよ！ 

副会長 畑山清彦  

今年度副会長をさせていただきます畑山です。 

 20 年から続くコロナ禍の中皆様のお

かげで幸いなことにクラスター等の大

きな発症を防ぐことができております。

一方では人的交流の場が減少し自治会

行事の実施も難しい状況が続いております。今年はできる

ことを知恵を出しあいながら実施するスタートの年にでき

ればいいなと思っています。今まで通りのことをやるのは

難しいですが団地 50 年の区切りの年を良い 1 年にみんなで

していきましょう。 

副会長 建石仁  

新型コロナウィルスの影響で過去二年間

の大きな自治会行事が中止となりさみし

い思いです。 

完全収束にはまだまだ時間が必要と思わ

れますが、緩やかな収束状況であれば夏祭りやジャブジャ

ブ池の開催も不可能ではないのではと考えています。以前

のような規模ではないのですが··· 

「住んでいいよね 東高森団地」に一層近づけるように、

片岡会長を三人の副会長でサポートする所存です。自治会

員の方々のご協力をお願いいたします。 

 

書記 谷津利佳  

初めて書記という役をさせていただくことになりました。

文書を書くのは苦手なのですが自治会の活動をなるべく多

くの方に知ってもらえるよう分かりやすくまとめたいと思

います。未熟ものですが皆さんにご指導いただき 1 年間頑

張りたいと思います。 

また、コロナが収束しつつあるとは言えまだイベントがで

きるのか判りませんが、昼間仕事をしていることで地元の

方とお話しする機会が少ないので皆さんとコミュニケーシ

ョンを取り、知り合いを増やしたいと思っています。 

よろしくお願いいたします。 

書記 中村順子  

コロナ禍で私達の生活も考え方も変わりつつあります。 

最近ではマスクや飲食に対する制限も緩和されてきていま

すが、そんな中での自治会活動は本当に難しいと思います。 

今年の夏は暑さが厳しくなるようです。 
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夏祭りやジャブジャブ池、今迄のようにはいかないでしょ

うが、会長をはじめ役員の皆様の熱い思いとアイデアで少

しでも前に進めることが出来ればと願っております。 

書記の仕事も皆様のお力を借りながら務めて参りたいと思

います。宜しくお願い致します。 

会計 西子純  

今年度会計を担当することになった西子と申します。苗字

が珍しいので覚えてもらいやすい反面、こちらが覚えてら

れるか 

自信がありませんが頑張ります（笑）。 

役員は民生部·文化部と経験しましたが、会計は仕事内容

でお金を扱うので責任が伴い大変だろうと思いますが、真

面目に一つずつこなしていきたいです。一昨年のコロナ禍

が始まる前から特別委員もやらせて頂いていますが、夏祭

りなど、ほとんど中止になり何もやっていません。なので、

今年度は徐々にそういった活動もできる年になるといいで

すね。 

会計 澤田秀彦  

東高森団地に居住して 9 年目、二度目の自治会役員です。

今回は会計という大役を仰せつかり、正直戸惑っておりま

す。 

会計の仕事は各部への仮払い、戻り金の管理、銀行への入

出金や帳簿類の管理など、事務仕事などやったことのない

私にとって理解するのに時間を要しました。6 月には自治会

費（前期分）の集金があるのでその準備、集金後は集計作

業と忙しくなりそうです。 

皆様からお預かりする大切な会費です、緊張感をもって一

年間勤めてまいりますので、どうぞよろしくお願い致しま

す。 

会計監査 荒川次子  

今年度、会計監査を担当します荒川です。 

始めての自治会役員で緊張していますが、皆様にご迷惑を

かけないように、1 年間頑張っていきたいと思います。 

皆様からお預かりした自治会費が、適正に使用されている

かしっかりと監査してご報告致します。 

また、ほかの部門の皆様方ともコミュニケーションをとり

ながら、楽しく 1 年を送れたらと思っております。よろし

くお願いします。 

 

総務 野島紀子  

東高森団地に住み始めて約１年になります。まだ何もわか

らない中で役員になりました。 

他の役員の方々に助けていただきながら、できる範囲で１

年間務めてまいります。よろしくお願い致します。 

福利厚生 高橋楽  

この団地に住み始めてまだ日が浅く、わからないことだら

けであり、一人前の仕事ができるかはわかりませんが、頑
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張らせて頂きます。未熟である為たくさんのご迷惑をお掛

けしてしまうかもしれませんが、まずはこの一年間、どう

にか全うできればと思っております。それに際し、先達の

方々には何卒、ご教授頂ければと思います。何かあれば気

軽にご相談頂き、より良い環境づくりに貢献できればと思

っております。宜しくお願い致します。 

民生 山中由貴子  

本年度民生部を担当させていただきます山中です。民生部

は毎月各自役割があり、美化と防犯の取り組みをスタート

いたしました。忙しい中大変だと思いますが部員全員で 1

年間無事にやり遂げたいと思います。まだまだコロナウイ

ルスは収束の気配が見られませんが、新しい生活様式に合

った形で臨機応変に対応し住みやすい安⼼·安全な高森団

地を目標に皆様と協力していきたいと思っております。1 年

間宜しくお願い致します。 

広報 米澤真広  

今年度、広報部部長を務めさせていただきます。ここに住

んで 3 年ほどになりますが、すれ違えば挨拶し、お喋りも

して、いい所に住まわせていただけていると噛みしめてい

たところに、自治会へお声がけただき即答で引き受けさせ

ていただきました。ここに住まわれている皆様には助けて

いただいてばかりで、感謝に堪えません。この広報を通じ

て皆さんとの素敵な日々を記録することで、その恩返しを

少しでもできればと考えております。若輩者ですが、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 

おわりに 

おかげ様で本年度第一号を発行できました。ありがとうございます。本誌について、お気づき、ご意見ご感想が

あれば管理棟ポストまたは広報部部長米澤（15-203）までご連絡いただければと思います。掲載してほしい写真が

ある、イベントでのコメントをしたい、等々、せっかくの自治会新聞ですので皆さんも参加していただきたく。よ

ろしくお願いいたします。（広報部一同） 
 

 
 

 


